



## Intervention Congrès Confédéral

Lyon Juin 2022

Très chère assemblée cédétiste,

Nous, Interco14 CFDT, sommes fiers, heureux et reconnaissants de pouvoir intervenir librement lors de ce congrès confédéral.

Ces presque trois dernières années ont été très compliquées pour exercer notre activité basée essentiellement sur du travail de terrain et des contacts directes. Nous espérons que les prochaines élections professionnelles seront un élément déclencheur pour remotiver les équipes de façon à se réapproprier ce qui fait notre ADN : le syndicalisme d'adhérent.

Ces presque trois dernières années ont été compliquées mais elles ne nous ont pas empêchés, à Interco 14, de conserver puis d'augmenter notre nombre d'adhérent. Ceci a été possible grâce à la politique volontariste de notre fédération au travers de la syndicalisation, qu'elle en soit ici remerciée. Mais cela a été également possible au travers du grand boost qui a permis à Interco 14, notamment, à la section de l'agglomération de Lisieux de briller nationalement pour ses méthodes et ses résultats. Nous sommes satisfaits et motivés que ce challenge soit reconduit car il est essentiel à notre bien commun qu'est la CFDT. Par contre, il conviendra, comme on aime si bien définir le développement à la fédération Interco, de ne pas oublier le renouvellement militant et bien évidemment nos prochains résultats électoraux.

Ces presque trois dernières années ont été compliquées mais elles n'ont pas entamé le moral de nos militants car ceux-ci sont forgés dans un alliage de valeurs qui leur donne assurance, dynamisme et envie permanente de progresser. Toutefois, nous vous demandons, sous peine de démotiver le plus grand nombre, d'arrêter de donner l'impression que la solidarité pourrait être malléable à souhait. La cotisation découverte à zéro euro n'a aucun sens. Nous sommes sûrs de nos valeurs et de la qualité de nos services alors nous n'avons pas besoin, comme le font certains de nos concurrents, d'être des hard discounters du syndicalisme. Nous sommes les premiers, notre cotisation est peu coûteuse alors 0,75 % pour toutes et tous semble une évidence. A ce sujet, il n'est plus concevable non plus que des adhérents et/ou militants de certaines professions

puissent encore jouir d'une cotisation préférentielle sous prétexte que nos concurrents pratiquent des tarifs dérisoires pour ces secteurs. Lors de notre rassemblement élections organisé en février dernier par la fédération Interco, Laurent BERGER, ici présent, nous a rappelé que nous étions les premiers, qu'il fallait que nous le restions et que ce n'est certainement pas en s'inspirant de ce que font nos concurrents que nous y arriverons. Alors, à Interco 14, nous te disons chiche en appliquant dès la semaine prochaine une cotisation à 0,75 % des revenus net imposables pour toutes et tous. Bien évidemment nous devons pouvoir moduler celle-ci pour celles et ceux qui rencontrent une passe difficile.

En agissant ainsi, nous sommes assurés, qu'au sein de notre famille cédétiste, que ces presque 3 dernières années ne seront plus

qu'un mauvais souvenir, puisque nous serons  
acertainés par nos résultats en  
syndicalisation, renouvellement militant et  
aux élections professionnelles de décembre  
prochain mais surtout par la parfaite  
adéquation de nos valeurs et leur application.  
Merci à toutes et tous et bon congrès.